

NOTICIES NOTICIES NOTICIES

ESTAT DE COMPTES MES D'ABRIL

<i>Entrades:</i>	
— Collectes	8.946'—
— Sagrada Família	560'50
— Beneficència	101'—
	9.607'50
<i>Sortides:</i>	
— Impremta, progr. Set. Santa	350'—
— «Butano» església	950'—
— Càritas	300'—
— Escombrar esgl. i mat. net.	576'—
— Fra. Lampista (1971-73) ...	11.717'—
	13.893'—
	<i>Dèficit:</i> 4.285'50
Donatius mossens: 1.565 ptes.	

Colònies d'estiu

S'acosta l'estiu i el temps de les Vacances ja és a prop. Per això ja s'ha començat a parlar i a fer propaganda de les Colònies d'estiu.

Com cada any, les Parròquies de L'Ametlla, de Bigues, de Lliçà i la nostra organitzen per aquest estiu les següents Tandes de Colònies i Rutes:

Tandes:

1. — A Can Dolça, per petits de 7 a 9 anys: del 15 al 26 de juliol.
2. — Campament a Queralps, per grans de 11 a 13 anys: del 30 de juliol al 10 d'agost.
3. — Campament a Queralps, per mitjans de 9 a 11 anys: del 10 d'agost al 22.

Rutes:

1. — De St. Jaume de Frontanyà a la Molina per als que s'inicien a l'excursionisme: del 8 al 13 de juliol.
2. — A la pica d'Estats, per als veterans de l'excursionisme: del 15 al 20 de juliol.

Tant a l'una com a l'altra hi tenen cabuda a partir dels 13 anys. De cara a fer ambient i fer conèixer la realitat Colònies, els Monitors han organitzat en els mesos anteriors dues excursions: la primera a Coll Formic i la segona a Planoles, on van assistir uns 250 infants i es va parlar de Colònies. Aquesta última excursió es va fer amb un tren especial per a ells.



- PINTOR INDUSTRIAL
- COLOCACION DE PAPELES PINTADOS
- ROTULOS E IMITACIONES

Carretera de La Sagrera, s/n.
Teléfono 504

Asociación de Cabezas de Familia

CONFERENCIA

Tal como estaba anunciado, se celebró el día 7 de junio, en el Restaurante Sta. Eulalia, la conferencia que sobre el tema «*Els drets de la dona a Catalunya*», pronunció el Sr. Pedro Font Padró, abogado, de Granollers.

La disertación resultó interesante aunque, quizás por lo avanzado de la fecha o por coincidir con otros actos, no fue lo concurrida que era de desear y se merecía. Unas cuarenta personas pudieron documentarse sobre el tema, cuyo guión transcribimos para conocimiento general.

«Hoy que tanto se habla de la igualdad de derechos entre el hombre y la mujer, en el orden laboral, económico, social, etc., interesa ver cuales son las características más destacadas que hay frente al hecho de que en España haya un derecho común para todos y reconocido un derecho foral, que rige en otras regiones y especialmente en Cataluña.

Estas características especiales tienen unas raíces profundas en el derecho romano, que a pesar del paso de los siglos, se han mantenido.

Por eso hablaremos de como se presenta el problema en la actualidad, y cuales son las perspectivas que se adivinan hacia el futuro.

—¿La igualdad de derechos entre hombre y mujer, eliminará estas condiciones especiales?

—¿Surgirán una fórmula mixta, que manteniendo las formas tradicionales las aplique a las actuales necesidades de la vida?

—¿O quizás se ha llegado ya al límite de estas formas especiales, relegadas a un tipo de «fósiles»?

—¿Querrá la mujer mantenerlas?
Como puede verse, las posibilidades son diversas. El mundo, desgraciadamente, camina con más rapidez del que sería conveniente, y todo se sobrepasa. Lo que ayer era válido, hoy es anticuado. Pero, ¿y mañana?

La historia parece desarrollarse en ciclos, que se van cerrando, volviendo a los orígenes. «No hay tiempo que no vuelva», se ha dicho siempre.

A pesar de eso, hoy, quien sabe si por poca perspectiva, parece que estemos inmersos en una espiral, cada vez más abierta, y no se adivina el final...

I ¿qué piensa la mujer de todo eso? ¿Se prepara para estar al día y librarse de la situación mantenida en el transcurso de siglos, o quién sabe si preferirá tener «cierta» libertad de disposición y nada más?»

Con esta conferencia hemos cerrado el ciclo del presente año. Esperamos en el futuro poder continuar estos actos.

LA JUNTA

Jaime Iglesias

SANTA EULÀLIA DE RONSANA